

# Wackelzähne im Kimono

Kinder besuchten Ostasiatisches Museum



■ Viel über die japanische Kultur lernten die Kinder im Ostasiatischen Museum. Unter anderem durften sie auch einen Kimono anprobieren.

**Lindenthal/ Innenstadt** - Die Vorschulkinder des evangelischen Kindergartens Matthäuskirche, die „Wackelzähne“, durften einen ganz besonderen Kindergarten erleben.

Der neue Leiter der Kita, Sven Nickel, führte die Kinder durch das nahe gelegene Museum für Ostasiatische Kunst.

Hier erwartete sie ein Workshop des Museumsdienstes mit dem Titel „Geschichte über Drachen und Fledermäuse“.

Anhand von einigen Ausstel-

lungsstücken wurde die Geschichte der ostasiatischen Kulturen den Kindern vor Augen geführt.

Die Mädchen und Jungen lernten viel über Samurai, Drachen und die Bedeutung des Wassers. Damit alles richtig anschaulich wurde, durften die Kinder einen Samurai-Helm aufziehen, einen Kimono probieren und asiatische Masken anziehen.

Anschließend durften die Kinder noch in den Werkraum des Museums.